

Die Hans-Kunz-Gesellschaft trauert um

Rosmarie Niggli

Psychotherapeutin/lic. phil. I

1939 – 2022

Als Gründungs- und Vorstandsmitglied hat Rosmarie Niggli mit grossem Engagement wesentlich dazu beigetragen, dass die Zielsetzung unserer Gesellschaft, das Werk des Basler Gelehrten Hans Kunz in einer Gesamtedition zu veröffentlichen, überhaupt auf die Wege gebracht und realisiert werden konnte. Beeindruckt hat ihre Hingabe und stille Freude an der von ihr sorgfältig durchgeführten Kollation der einzelnen Buchbände. Dankbar werden wir uns auch an das von ihrer Liebenswürdigkeit ausgehende freundschaftliche Klima der Zusammenarbeit erinnern.

Vorstand und Editionsleitung der Hans-Kunz-Gesellschaft